

# EL MERCURIO

Santiago de Chile, Semana del 13 al 19 de Agosto de 1978

al Centro Internacional de Servicios Ejecutivos, CISE, y que a través del Ministro Director de ODEPLAN, Roberto Kelly, será sometido a consideración del Gobierno.

**CAMPAÑA DE PROMOCIÓN**  
El Sr. Kany trabajó durante dos meses buscando la implementación de un plan de

programas de televisión en colores grabados especialmente serán ofrecidos a las grandes cadenas estadounidenses. El primer programa será un videocassette sobre el Festival de la Canción de Viña del Mar que H. L. Kany definió como un hito en Sudamérica. Otros antecedentes para la elaboración de programas específicos y material infor-

**CORFO, en Nueva NACOS, SERNAT y otros organismos mentales.**

**VISION AM**  
H. L. Kany rees fundamental

El control de los gastos de los programas de televisión en Chile por los medios de comunicación que genera del país consistió en "New Mexico" Washington "The Argives" Tienda de sede Buenos Aires y ci momentáneamente acordó venir a Chile, no exactos. Además que los informativos se gen a hablar sobre esos cambios que no carácter de acto, co político. Chile no mente, resolvió dijo

## Tejidos Artesanales Con Motivos en Contra de Chile

(Viernes 18)

El Ministro del Interior pidió a los Tribunales de Justicia que se instruya proceso por infracción a la Ley de Seguridad en contra de Chinda Pérez de Acuña y de todos aquellos que pudieren aparecer involucrados en los hechos denunciados.

El requerimiento está formulado por el Ministro del Interior, Sergio Fernández Fernández e ingresó el 16 de agosto de 1978 a la secretaría en lo criminal de la Corte de Apelaciones.

En el escrito se afirma que "el dos de agosto del año en curso, personal de la Administración de la Aduana de Pudahuel encontró dos bultos con destino al exterior, conteniendo tejidos artesanales con motivos de evidente contenido político antichileno, tanto por las leyendas que ellos contienen como por los dibujos que éstos expresan"

Se agrega que "uno de los bultos aludidos fue revisado a petición de la Línea Aérea Lufthansa y era transportado por la funcionaria de esa empresa en forma gratuita y

aparentemente fue entregado por el dueño de las especies a un funcionario, aún no identificado, de dicha línea".

"El otro bulto —se añade— iba remitido, por Chinda Pérez de Acuña, ya individualizada, vía Swissair, a la ciudad de Basilea, Suiza, cuyo destinatario era Ema Acuña P., con domicilio en Wollmattweg 6, Dornach 4.143, Suiza"

"Los dos bultos en cuestión —se señala— fueron entregados por la administración de Aduana de Pudahuel a los servicios de seguridad. La responsabilidad de la mencionada persona, y de todos aquellos que aparezcan como responsables de los referidos delitos, emana del documento de la Central Nacional de Informaciones, el cual se acompaña en el primer otro-sí de este requerimiento".

El Ministerio del Interior hizo llegar a los tribunales parte de las especies requisadas.

Se informó que la Corte de Apelaciones había designado a Carlos Letelier como Ministro sumariante para que instruya proceso e investigue los hechos.

"Hay que mostrar el americanismo y eur cultura, la vinculación el desarrollo social más allá de la cultura mo las grandes oportunidades de trabajo, que Pih volverá a Gobierno solo hombre no go le que hay 12 civ Gobierno entre el inminente, el Ministerio y que todos res trabajan por el del país, porque lo les pidieron a los n denario. La palabra en inglés significa militar" y es un muy mala porque di cho años identificado las carreteras donde se cambian casi mas "Hay que ca palabra, identificar hermanas con otras ciones" dijo Kany a parte de sus impres

**Chile Cumplió Todas**  
(De la Página 3)

Gobierno argentino, la Corte de marzo de 1978, Argentina

ries para ese propósito, y sobre la base del subpárra.

cuenta los artículos (1) y XIV del Compr